



Consejo Económico y Social

Distr. general
9 de noviembre de 2016
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

61^{er} período de sesiones

13 a 24 de marzo de 2017

**Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre
la Mujer y del vigésimo tercer período extraordinario de
sesiones de la Asamblea General, titulado “La mujer en
el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo y paz
para el siglo XXI”**

Declaración presentada por Isa Viswa Prajnana Trust, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial.



Declaración

Para alcanzar nuestros objetivos de sostenibilidad de aquí a 2030 y para que la economía prospere, las mujeres deben estar debidamente reconocidas por sus singulares características y contribuciones a la sociedad. Además, se las debe empoderar e incorporar como asociadas en pie de igualdad en la sociedad y en el lugar de trabajo.

Las mujeres tienen iniciativa y son innovadoras, cuidadoras, defensoras, facilitadoras, motivadoras, organizadoras y conciliadoras. Reconocer y respetar a nuestras hijas queridas, hermanas comprensivas, madres cuidadoras, esposas cariñosas y compañeras de trabajo capaces por sus múltiples contribuciones únicas contribuirá al empoderamiento que las mujeres merecen desde hace tanto tiempo. Este cambio se difundirá en la cultura de los medios de comunicación, la industria del espectáculo, las aulas, el lugar de trabajo, la sala de juntas y los gobiernos.

Instamos a las mujeres a que valoren su energía femenina como hijas, hermanas, madres, esposas y abuelas, y a que se identifiquen con ella. Asimismo, exhortamos a nuestros hijos, padres, esposos y hermanos a defender esta opinión sagrada en el hogar, las empresas y la esfera pública.

Cuando las ideas cambian, los actos cambian. Por lo tanto, la creación de pensamiento, arraigada en la “educación total”, debería ser el principal interés de la sociedad civil. Isa Viswa Prajnana Trust está trabajando en ello mediante sus programas de “educación sobre conciencia total”, que facultan a los estudiantes y profesores con las herramientas necesarias para alcanzar el conocimiento total en lugar del conocimiento parcial.

El Parlamento de Mujeres sobre Energía Mundial, organizado por Isa Viswa Prajnana Trust, está colaborando con mujeres de todo el mundo para defender este ideal más amplio de la contribución de la mujer a la sociedad y el mundo empresarial. Asimismo, apoyamos firmemente el respeto y la igualdad en todas las actuaciones objetivas externas como el hogar, los salarios, la participación y las oportunidades de empleo. Sin embargo, también reconocemos los importantes y diferentes factores subjetivos internos que convierten una mujer en una mujer.

No debemos olvidar la importancia de la mujer, así como no podemos olvidar la existencia de la luz en lo que se refiere a la oscuridad. Estas dos fuerzas opuestas de energía positiva y negativa están siempre presentes en nuestro mundo. De hecho, todo en nuestro universo, la galaxia, el sistema solar, la Tierra, el mundo natural y la fisiología humana, dependen del equilibrio entre estas dos energías para su supervivencia. Todos nosotros debemos darnos cuenta de esta realidad que permanece en el fondo de nosotros mismos para que quizás pueda florecer en el mundo.